

OVACIONES

DOMINGO 29 DE DICIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25427 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

Ejecutan a seis frente a bar en Guanajuato

LEON, Gto.- Seis personas murieron y cinco más resultaron heridas este sábado tras ser atacados por hombres armados afuera de un bar, contiguo a una gasolinera, en el municipio de Uriangato, en el central estado mexicano de Guanajuato.

El ataque ocurrió poco antes de las 04.00 horas de la madrugada (10.00 horas GMT) de este día, a unos metros del recinto en el que se celebra la Feria de Uriangato.

Según las autoridades, hombres armados dispararon contra un grupo de personas que estaban en las inmediaciones del bar El Burladero, en el lugar murieron tres hombres.

Las ráfagas alcanzaron además a un empleado de la gasolinera que quedó tendido a un costado de una de las bombas de gasolina, mientras otro hombre fue encontrado sin vida en las oficinas.

Ver página 10

Renueva embate contra España

Refuerza Bolivia cerco con drones

La embajada de México en Bolivia denunció este sábado que, además de un cerco policial, ahora vigilan su sede en la ciudad de La Paz, capital de la nación sudamericana, mediante el uso de drones.

A través de Twitter, la embajada mexicana informó que "continúa la vigilancia sobre la residencia de

México en Bolivia" y que "drones sobrevuelan la residencia oficial".

Además, la sede diplomática publicó imágenes donde se puede apreciar a policías apostados en los alrededores de la residencia y una serie de videos con los vuelos de los drones sobrevolando la residencia.

Bolivia y México mantienen una constante tensión diplomática desde que el expresidente Evo Morales fue acogido en el país norteamericano tras renunciar al poder el pasado noviembre y denunciar un golpe de Estado para derrocarlo.

Ver página 3

...y acusa conspiración de México y España

LA PAZ, Bolivia.- El delegado ante la comunidad internacional del gobierno interino de Bolivia, Jorge Tuto Quiroga, acusó ayer a México y España de conspiración.

Dijo que su país debe recurrir al Grupo de Lima y la Organización de Estados Americanos (OEA) para denunciar esta "conspiración contra la reconstrucción democrática" del país por parte de México y de España.

El delegado recalzó que es "triste" que esta "conspiración" tenga aliados internacionales, al considerar que si Bolivia "recupera su democracia", "va ser inevitable" que tarde o temprano llegue a Venezuela, Nicaragua y Cuba.

Ver página 2

2019, letal para prensa: suman once asesinatos

Los asesinatos de al menos 24 defensores de derechos humanos y 11 periodistas han puesto el primer año del presidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024) en la misma senda de violencia hacia estos colectivos que la registrada en años anteriores en México.

La llegada a la presidencia del político izquierdista, que inició su gobierno el 1 de diciembre de 2018, anticipaba un cambio en el difícil panorama que viven los defensores y periodistas en este país desde hace más de diez años. Pero la impunidad se mantuvo, perjudicando a ambos grupos.

Ver página 11



Foto: Cuartoscuro

REVISARAN RED ELECTRICA EN MERCADOS

Tras el incendio que consumió más de 600 puestos en La Merced, el gobierno capitalino anunció que revisará el sistema eléctrico en todos los mercados públicos. En la imagen, locatarios limpian la nave incendiada.

Ver página 15

OCTUBRE



Capturan y liberan a Ovidio Guzmán. Ver páginas 8 y 9

Va ampliación de Línea 3 del Metrobús tras consulta

Ver página 16